
 
1 

 

DISCUSSIONE C.C. PUNTO 17) ODG C.C. 12/10/2020 SISTEMA INTEGRATO DEI PERCORSI CICLABILI 

DELL’ARNO E DEL SENTIERO DELLA BONIFICA- TRATTO FIUME ARNO CASENTINO. APPROVAZIONE  

CONVENZIONE PER MANUTENZIONE TRATTI ESISTENTI TRIENNIO 2020/2022 

Presidente Andreani: “Parola al Vicesindaco.” 

Vicesindaco Caporali:” Si in pratica torniamo sopra a una delibera di Consiglio approvata qualche 

mese fa, in quanto le condizioni delle convenzioni sono modificate e si sono aggiunti altri comuni, 

ovviamente la realizzazione del tratto del ciclopista dell’Arno del tratto casentinese tutto il tratto sto 

andando avanti, di anno in anno in lotto di lotto realizzato si aggiungano i vari comuni alla 

compartecipazione della manutenzione ordinaria dell’intero tratto, sempre suddiviso la manutenzione 

abbiamo un disciplinare per degli interventi da fare annualmente, taglio della vegetazione, 

rassettatura del manto stradale e tutto questo, la spesa di tutto questo, la disciplinare viene suddivisa 

in base agli abitanti quindi ci sono delle quote pro comune di compartecipazione e con questa delibera 

andiamo ad approvare appunto convenzione perché la ciclopista sia mantenuta oltre che realizzata, 

vigileremo continueremo a vigilare e chiediamo sempre l’intervento dell’Unione dei Comuni che ha 

competenza in questa della manutenzione affinché le nostre ciclopiste all’interno del nostro Comune 

siano ben tenute e ben usufruibili.” 

Presidente Andreani: Interventi? Si mette a votazione contrari? Astenuti? Tutti favorevoli unanime, 

immediata eseguibilità stesso esito. Si conclude qui il Consiglio comunale, buona serata e di nuovo ben 

arrivata Righini.”  

 


